

Syndicat Autonome de la Fonction Publique Territoriale

MOUVEMENT D'ACTION DU 24 JANVIER 2008

Le S.A.F.P.T. a été particulièrement attentif ces dernières semaines, sur les déclarations du Président de La République, du Premier Ministre et des Ministres chargés de la Fonction Publique.

Le S.A..F.P.T. n'a relevé, depuis le 17 Décembre 2007, date de la dernière rencontre entre les organisations syndicales et le Ministre de la Fonction Publique, aucune annonce et proposition susceptible à rassurer les Fonctionnaires sur leur pouvoir d'achat et leur statut.

Le S.A.F.P.T. au regard de ce constat, appelle tous les Agents Territoriaux à s'associer au mouvement de contestation du 24 Janvier, et à fortement se mobiliser :

- Contre la perte du pouvoir d'achat subie par les Fonctionnaires ces dernières années ;
- Contre l'absence de négociations salariales dans la Fonction Publique ;
- Contre la réduction des effectifs, par le non remplacement des Fonctionnaires partant à la retraite;
- Pour exiger l'ouverture de réelles négociations sur la valeur du point d'indice et la refonte globale des grilles indiciaires ;
- Pour le rattrapage de la perte du pouvoir d'achat d'environ 6 %.

Dans son souci d' AUTONOMIE et de LIBERTE, le S.A.F.P.T laisse libre chacun de s'associer au mouvement soit sur 24 heures, soit sur 55 minutes de 10 heures à 10 heures 55.

Vous recherchez une action syndicale :
FORTE / COHERENTE / LIBRE / INDEPENDANTE / APOLITIQUE
rejoignez et faites confiance au

SYNDICAT AUTONOME de la FONCTION PUBLIQUE TERRITORIALE